



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 13 janvier 2016

## **Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, salue la nomination de Bruno Foucher à la présidence de l'Institut français**

Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, se félicite de la nomination ce mercredi, en conseil des ministres, de Bruno Foucher à la présidence de l'Institut français.

Grand connaisseur du Moyen Orient et de l'Afrique, Bruno Foucher s'est attaché dans chacun des postes qu'il a occupés, notamment en qualité d'ambassadeur à N'Djamena et à Téhéran, à faire vivre la francophonie et à présenter une image toujours renouvelée de la culture française.

Faire rayonner la culture de la France, sa richesse, sa diversité, sa créativité, partout dans le monde est plus que jamais nécessaire, parce qu'à travers la culture ce sont les valeurs de notre pays que nous portons. C'est la mission de l'Institut Français. Fort de son expérience, Bruno Foucher saura répondre à ce défi.

### **Contacts**

Ministère de la Culture et de la Communication  
Délégation à l'information et à la communication  
Pôle Presse  
Tél. : 01 40 15 80 11  
service-presse@culture.fr  
www.culturecommunication.gouv.fr